

令和7年12月5日
作成 高山 幸

道徳授業地区公開講座

11月26日(水)に道徳授業地区公開講座を実施しました。全学級での道徳授業公開、その後、体育館で全学年児童への講師による道徳授業を行いました。



本校では、令和7年度の重点課題として、「豊かな心の育成」を掲げています。難関35回以上の道徳の授業を中心に学び、多様な人間関係から相手の考えを受け入れることのできる心情の育成や、思いやりの心、あいさつや言葉遣い、時間を守る意識など、望ましい生活習慣の定着をめざしています。

そのため、今年度の道徳授業地区公開講座では、東京都小学校児童文化研究会顧問である乙山良一先生を講師として招き、「自分色さがそうへ人形たちのいじめバイバイものがたり～」と題して全校児童への授業を実施していただきました。4本の人形劇、「イマジン…想像してみよう」、「キャンディとモッピー」、「マリオネットのパフォーマンス」、「りんごじゃない…かもしれない」を通して、「想像することの大切さ」や「様々な立場の人たちの存在」、「見えているものがすべてではない可能性」、「成長していく将来」等、考えるきっかけをいただきました。

ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

【乙山先生からの、人形に込めたメッセージ】

自分の良さに気付いたら、友達を見る目も変わってくるかも。人形たちが繰り広げる世界から、自らを振り返り、自己肯定感や思いやりの心について振り返る機会にしてくれたら幸いです。

